

# LAMPIRAN

**Lampiran 1**  
**Rangkuman Identifikasi Jurnal**

<b>No</b>	<b>Judul</b>	<b>Peneliti</b>	<b>Jenis Penelitian</b>	<b>Populasi</b>	<b>Sampel</b>	<b>Hasil</b>
1	Gambaran Penerapan Pedoman Umum Gizi Seimbang Mahasiswa Semester II Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi Di Masa Pandemi Covid-19	Aprilia Tamalumu, Nova H. Kapantow, Yulianty Sanggelorang	Observasional deskriptif	Seluruh mahasiswa semester II di FKM UNSRAT sebanyak 185 orang	Sampel sebanyak 110 orang	Penerapan pedoman umum gizi seimbang pada mahasiswa semester II FKM UNSRAT di masa pandemi Covid-19 yang sudah baik penerapannya yaitu 11 orang (10%), penerapan pedoman umum gizi seimbang yang cukup baik yaitu sebanyak 89 orang (80,9%), dan penerapan pedoman umum gizi seimbang yang kurang baik yaitu sebanyak 10 orang (9,1%).
2	Gambaran Penerapan Pedoman Umum Gizi Seimbang Mahasiswa Semester VI Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi Selama Masa Pandemi Covid-19	Farha Histisari Basir, Nancy S. H. Malonda, Paul A. T. Kawatu	Deskriptif kuantitatif dengan desain cross – sectional	Seluruh mahasiswa semester VI Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi	Sampel sebanyak 151 orang	Penerapan pedoman umum gizi seimbang pada mahasiswa semester VI Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi sebagian besar masuk pada kategori cukup yaitu sebanyak 128 orang (84,7%). Adapun yang termasuk dalam kategori kurang yaitu sebanyak 9 orang (6%).

3	Gambaran Pengetahuan Gizi Mahasiswa Semester IV Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi Saat Pembatasan Sosial Masa Pandemi Covid-19	Sefania J. Selaindoong, Marsella D. Amisi, Angela F. C. Kalesaran	Kuantitatif dengan desain penelitian survei deskriptif	Mahasiswa aktif semester IV Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi yang berjumlah 177 mahasiswa	Sampel sebanyak 135 orang	Pengetahuan gizi mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi Semester IV, terbanyak memiliki tingkat pengetahuan baik dengan persentase 40%, sedangkan tingkat pengetahuan gizi cukup sebanyak 38,5%, dan tingkat pengetahuan gizi kurang sebanyak 21,5%..
4	Hubungan Pengetahuan Gizi, Aktivitas Fisik, dan Pola Makan Terhadap Status Gizi Remaja Di Kelurahan Purwosari Laweyan Surakarta	Retno Dewi Noviyanti1, Dewi Marfuah	<i>Cross Sectional</i>	Seluruh remaja di Kelurahan Purwosari Surakarta	100 remaja di Kelurahan Purwosari Surakarta	Kategori pengetahuan 100 sampel remaja Kelurahan Purwosari Kecamatan Laweyan adalah pengetahuan baik 55%, cukup baik 40% dan kurang baik 5% sehingga dapat disimpulkan yang tinggi pengetahuan remaja yaitu pengetahuan baik sebesar 55%.
5	Hubungan Pengetahuan Gizi Seimbang Dengan Perilaku Gizi Seimbang Mahasiswa Tingkat 4 Angkatan 2013	Rima Nurdzulqaidah	Observasional dengan pendekatan cross sectional	Seluruh mahasiswa tingkat 4 angkatan 2013 Fakultas Kedokteran Universitas	Sampel sebanyak 70 orang	Terdapat hubungan bermakna antara pengetahuan gizi seimbang dengan perilaku gizi seimbang mahasiswa tingkat 4 angkatan 2013 Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung

	Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung			Islam Bandung.		
6	Hubungan antara Pengetahuan Tentang Gizi Seimbang dengan Perilaku Pemenuhan Gizi Seimbang pada SiswaKelas XI SMA Negeri 1 Ungaran	Puji Winarni , Heni Hirawati Pranoto, Luvi Dian Afriani	Studi korelasi dengan pendekatan cross sectional	Siswa kelas XI di SMA Negeri 1 Ungaran pada tahun ajaran 2013/2014 sebanyak 288 siswa	Sampel sebanyak 75 orang	Ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan tentang gizi seimbang dengan perilaku pemenuhan gizi seimbang pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Ungaran.
7	Perilaku Gizi Terkait Pedoman Gizi Seimbang Dan Kaitannya Dengan Status Gizi Dan Kesehatan Siswa Sma Bina Bangsa Sejahtera BOGOR	Refi Ariani	Studi korelasi dengan pendekatan cross sectional	-	Sampel sebanyak 60 orang	Tidak terdapat hubungan signifikan ( $p>0.05$ ) antara pengetahuan, sikap dan praktik gizi
8	Hubungan Penerapan Prinsip Pedoman Gizi Seimbang Dengan Status Gizi Mahasiswa S1 Departemen Ilmu Gizi Fakultas	Tessanika Juniar Pratami, Laksmi Widajanti, Ronny Aruben	Observasional melalui pendekatan cross sectional	Seluruh mahasiswa Ilmu Gizi Kesehatan Masyarakat Universitas Diponegoro	Sampel sebanyak 36 orang	Status gizi mahasiswa diketahui bahwa 50% mahasiswa memiliki status gizi yang normal

	Kesehatan Masyarakat Universitas Diponegoro Semarang					
9	Hubungan Pengetahuan, Sikap, dan Perilaku Tentang Gizi Seimbang dengan Status Gizi Siswa Kelas IV dan V di Sekolah Dasar Tarakanita Gading Serpong	Patricia Renata dan Anna Maria Dewajanti	Studi analitik kros- sektional.	Semua siswa SD Tarakanita Gading Serpong	Sampel sebanyak 89 orang	Ada hubungan antara pengetahuan, sikap, dan perilaku terhadap gizi seimbang dengan status gizi pada siswa Sekolah Dasar Tarakanita Gading Serpong.
10	Hubungan Pengetahuan, Sikap dan Perilaku Mengenai Gizi Seimbang dengan Status Gizi pada Wanita Usia Subur di Kecamatan Terbanggi Besar Kabupaten Lampung Tengah	Mentari Olivia Fatharanni1, Dian Isti Angraini, Dwita Oktari	Analitik observasional dan pendekatan cross sectional	Wanita Usia Subur di Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah	Sampel sebanyak 68 orang	Tidak terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan sikap dan perilaku mengenai gizi seimbang dengan status gizi pada WUS di Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah.

11	Pengetahuan, sikap, dan perilaku gizi seimbang terhadap status gizi lebih pada pegawai Rumah Sakit Penyakit Infeksi Sulianti Saroso Jakarta Utara	Farida Agustin, Adhila Fayasari, Gusti Kumala Dewi.	Deskriptif analitik dengan menggunakan desain cross-sectional	Pegawai di RSPI Prof. Dr. Sulianti Saroso	Sampel sebanyak 133 orang	Tidak ada hubungan bermakna antara pengetahuan, sikap, dan perilaku terhadap status gizi lebih ( $p < 0,05$ ).
----	---	---	---	---	---------------------------	--

## SURAT PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI REPOSITORY

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Marvella Glory Anisha  
NIM : P07131217076  
Program Studi : Sarjana Terapan Gizi dan Dietetika  
Jurusan : Gizi  
Tahun Akademik : 2017  
Alamat : Perumahan Istana Eramas No 16-17, Desa Curah Jeru, Kecamatan Panji, Kabupaten Situbondo, Jawa Timur  
No HP/Email : 085934877666

Dengan ini menyerahkan skripsi berupa Tugas Akhir dengan judul :

“ Hubungan Pengetahuan Gizi dan Penerapan Pedoman Gizi Seimbang dengan Status Gizi Pada Remaja“

1. Dan Menyetujuinya menjadi hak milik Poltekkes Kemenkes Denpasar serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif untuk disimpan, dialihkan mediakan, dikelola dalam pangkalan data dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.
2. Pernyataan ini saya buat dengan sungguh- sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung pribadi tanpa melibatkan pihak Poltekkes Kemenkes Denpasar.

Demikian surat pernyataan ini saya buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Denpasar, 20 Juli 2021

Yang menyatakan,



Nama : Marvella Glory Anisha

NIM : P07131217076